

Enrique Beascochea Aranda

CURRICULUM BREVE

Nació en el Distrito Federal, es Médico Cirujano por la Universidad Nacional Autónoma de México; Licenciado en Filosofía por el Instituto Libre de Filosofía A.C.; Licenciado en Teología por el Colegio de Estudios Teológicos y Maestro en Salud Pública por la Escuela de Salud Pública de México.

Se ha desempeñado como Coordinador del Proyecto de Salud en Fomento Cultural y Educativo A.C. en los estados de Hidalgo, Chiapas y Veracruz y Coordinador del Proyecto de Hospitales de la Tarahumara I.B.P. en el estado de Chihuahua, como Investigador de tiempo completo en Estudios Sociales A.C.

Ha sido Asistente Provincial para las Instituciones de Educación e Investigación de la Compañía de Jesús en México, Vicerrector Académico de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México, Director Académico en la Escuela Bancaria y Comercial México D.F., entre otros cargos administrativos.

Como Profesor ha impartido las asignaturas de: Psicología Médica, Medicina Humanística, Filosofía de la Medicina y Bioética- en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, ha sido Profesor Titular de Bioética y Ética Social en la Universidad Iberoamericana, así como también de Administración de Organizaciones.

Profesor Titular de Bioética y Ética Social en el Instituto Libre de Filosofía.

Profesor Titular de Ética de la Empresa (Licenciatura) y Visión Empresarial (Posgrado) en la Escuela Bancaria y Comercial México D.F.

Fue Presidente de la Asamblea y del Consejo Directivo del Centro de Estudios Educativos A.C. México D.F.; Actualmente es Presidente del comité de Ética para la investigación en la Universidad Iberoamericana; ha sido miembro y Presidente del Comité Académico de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México; miembro del Senado Universitario por esta misma Institución; miembro del Comité de Bioética del Instituto Mexicano de Cancerología. Miembro del Consejo de la Comisión Nacional de Bioética. Entre otras membresías.

Ha dictado numerosas conferencias sobre temas de Educación y Bioética en foros nacionales e internacionales, asimismo ha contribuido con artículos y capítulos en publicaciones periódicas y otras de colaboración.